

Communiqué du 16 août 1999

Nomination de Mme Dominique Gillot au Secrétariat d'Etat à la Santé

Dominique Gillot, Rapporteuse générale de l'Observatoire de la parité entre les femmes et les hommes depuis décembre 1998, a été nommée Secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale le 28 juillet dernier. Sa nouvelle mission ne lui permet plus de continuer à présider aux destinées de l'Observatoire.

Elle abandonnera progressivement ses anciennes responsabilités non sans avoir rendu un rapport au Premier Ministre contenant des propositions visant à inscrire la parité politique dans les faits, comme cela le lui avait été demandé.

Son attachement et son souci de promouvoir professionnellement des femmes de qualité se sont exprimés dès sa prise de fonctions au ministère. La composition de son cabinet en est le reflet : les femmes y sont aussi nombreuses que les hommes.

Enfin, le Premier Ministre devrait bientôt nommer une nouvelle rapporteuse générale pour succéder à Dominique Gillot à la tête de l'Observatoire de la parité entre les femmes et les hommes.